



どうもこんにちは！  
広島東洋カープ一筋 20 年。  
今年から新球場に変わること  
で新しい伝説が生まれるかも  
と一人盛り上がっている  
中里 祐一でございます。

2月になりました。旧暦上では春になりましたが  
まだまだ寒さが厳しい日々ですね・・・

しかし、そのような寒さとは対照的に私の周りでは  
気持ち温まる出来事が沢山ありました。

中学時代の悪友の結婚、弊社スタッフの妊娠、  
そして偉人とのご対面など！？

それでは今月も張り切って参りましょう！！



## ☆ずっと・・・お幸せに☆



右から二人目が  
新郎の兄貴  
分！？の私で  
ございます。



ついに！？やっ！？地元の友人が結婚しました！  
新郎とは小・中学校が同じで私のわがままな行動を  
いつも受け止め付いて来てくれていました。勝手に  
弟分として接してきたのですが、結婚生活は先輩と  
なってしまいますね。複雑な心境です・・・(笑)。  
人の結婚式はなぜこんなにも感動的なのでしょう  
か？涙をこらえるのが大変でした。「私の元から大人  
になってついに旅立っていく」そのような御両家の  
親心が伝わってくるんですよね。これにはジーンと  
きてしまいますよ！

本当におめでとう！そしていつまでもお幸せに♪  
私も刺激をされてきたので頑張ります。

## 師と呼ばせて頂きたい！

先日、弊社のお客様からのお誘いを頂きまして、神奈  
川県民ホールで開催されました 東北楽天 野村監督  
の講演会に行きまして。

テーマは「野村再生工場」、人材育成・教育についてと  
いう事で楽しみで！普段からテレビでは良く見て  
いるのですがやっぱり真近で見るとオーラがありま  
す。また、話が面白い！真剣な話の間に必ず人を笑わ  
せる事を言います。球界の裏話や必殺ぼやき？など。  
本当にあつという間に閉演の時間が来てしまうほど、  
聞き入ってしまう心に残った講演でした。

野村監督のお話から特に印象的な言葉が二つ。

- ① 人間やっぱり一生懸命な姿が一番素晴らしい！
- ② 小事が大事を生む！

何事も一生懸命小さい事を積み重ねろ！と事です  
ね。また、講演の最後に「成功する人の共通する15  
の項目」を教えてもらったのですが、今の自分を冷静  
に判断した結果・・・悔しいですが殆ど当てはまらない  
という結果に（苦笑）。そこでまずは自分自身への育  
成・教育から始める事になりました。



## 街中の巨大ライオン

駅の発進チャイムの次に気にな  
ってしまったのはこれです

埼玉県川口駅の東口を出てすぐの場所。

ビルの屋上に巨大なライオンの像があるのです！  
なぜこんな所にあるのかは現在まだ分かっており  
ません！調査中ですので詳細を知っている方は非  
ご連絡下さい！宛先は下記アドレスまで↓  
宜しくお願い致します！！